
発
はっこう

行：よこはま日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

支
し

援
えん

センター（運
うん

営
えい

：　　公
こう

益
えき

財
ざい

団
だん

法
ほう

人
じん

横
よこ

浜
はま

市
し

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

協
きょう

会
かい

）

〒 220-0012 横
よこ

浜
はま

市
し

西
にし

区
く

みなとみらい 1-1-1 パシフィコ横
よこ

浜
はま

 横
よこ

浜
はま

国
こく

際
さい

協
きょう

力
りょく

センター５F YOKE 内
ない

電
でん

話
わ

　045-222-1173　FAX　045-222-1187　MAIL　c-nihongo@yoke.or.jp
横浜市委託事業／文化庁令和４年度「地域日本語教育の総合的な体制づくり推進事業」活用

＜やさしい日
に

本
ほん

語
ご

版
ばん

＞

この冊
さっ

子
し

の英
えい

語
ご

版
ばん

は、

こちらから読
よ

むことができます

TOPIC
日
に

本
ほん

のオノマトペをあつめてみました！

春春
はるはる

のオノマトペのオノマトペ

わたしの横
よこ

浜
はま

・神
か

奈
な

川
がわ

おすすめスポット
涂

ト

 運
ウン

昇
ショウ

さん

日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

に役
やく

立
だ

つ場
ば

所
しょ

の紹
しょう

介
かい

横
よこ

浜
はま

市
し

港
こう

南
なん

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

ラウンジ

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

ラウンジ

レポ
ータ
ー

せや にほんごプロジェクト ( 瀬
せ

谷
や

区
く

)



横
よこはま

浜で暮
く

らしている外
がいこくじん

国人から、１１の言
こと

葉
ば

で相
そうだん

談を受
う

けます。

相
そうだん

談は０円
えん

です。区
く

役
やく

所
しょ

などと電
でん

話
わ

をつないで、相
そうだん

談もできます。

こまったときは

横
よこ

浜
はま

市
し

多
た

文
ぶん

化
か

共
きょう

生
せい

総
そう

合
ご う

相
そう

談
だん

センター

045-222-1209

t-info@yoke.or.jp
月
げつ

曜
よう

日
び

～金
きん

曜
よう

日
び

10:00 ～ 17:00（受
うけ

付
つけ

は 16:30 まで）

第
だい

2・第
だい

4 土
ど

曜
よう

日
び

10:00 ～ 13:00（受
うけ

付
つけ

は 12:30 まで）

横
よこ

浜
はま

・神
か

奈
な

川
がわ

には、楽
たの

しい場
ば

所
しょ

がたくさんあります。
おすすめスポットに、ぜひ出

で

かけてみましょう！

涂
ト

 運
ウン

昇
ショウ

さん
台
たい

湾
わん

/ 横
よこ

浜
はま

に住
す

んで５年
ねん

わたしの横
よこ

浜
はま

・神
か

奈
な

川
がわ

おすすめスポット

好
す

きな場
ば

所
しょ

は？
（ベスト ３）

今
いま

までで 1 番
ばん

美
お

味
い

しかった食
た

べ物
もの

は？
1 番

ばん

好
す

きな場
ば

所
しょ

の
おすすめポイントは？

妻
つま

の転
てん

勤
きん

で日
に

本
ほん

に来
き

ました。趣
しゅ

味
み

は、キャンプや登
と

山
ざん

、ダイビ
ング、日

に

本
ほん

の武
ぶ

道
どう

（剣
けん

道
どう

・居
い

合
あい

道
どう

）です。日
に

本
ほん

で行
い

ってみたい
ところは、四

し

国
こく

です。瀬
せ

戸
と

内
ない

海
かい

の景
け

色
しき

を楽
たの

しみながら、自
じ

転
てん

車
しゃ

で走
はし

りたいです。北
ほっ

海
かい

道
どう

のニセコでスキーもしたいですね！

冬
ふゆ

の横
よこ

浜
はま

スカイウォーク

春
はる

の根
ね

岸
ぎし

森
しん

林
りん

公
こう

園
えん

秋
あき

の北
きた

鎌
かま

倉
くら

スカイウォークには、景
け

色
しき

を楽
たの

しむことが
できる長

なが

い遊
ゆう

歩
ほ

道
どう

があります。海
うみ

の上
うえ

を歩
ある

きながら、みなとみらいや富
ふ

士
じ

山
さん

を一
いっ

緒
しょ

に
見

み

ることができます。とてもきれいです。

以
い

前
ぜん

は「天
てん

丼
どん

」が 1 番
ばん

好
す

きでし
た。特

とく

に、旬
しゅん

の山
さん

菜
さい

の天
てん

ぷらが
大
だい

好
す

きでした。でも、山
やま

形
がた

県
けん

の
蔵

ざ

王
おう

で食
た

べた「米
よね

沢
ざわ

牛
ぎゅう

」の焼
やき

肉
にく

が美
お

味
い

しすぎ
て、すぐに私

わたし

の 1 番
ばん

になりました。

横
よこ

浜
はま

市
し

内
ない

の観
かん

光
こう

情
じょう

報
ほう

や、イベント情
じょう

報
ほう

を見
み

ることができます。

英
えい

語
ご

、中
ちゅう

国
ごく

語
ご

、韓
かん

国
こく

語
ご

などで見
み

ることができます。

レジャーを楽
たの

しみながら、日
に

本
ほん

語
ご

や日
に

本
ほん

文
ぶん

化
か

に触
ふ

れよう！

毎
まい

週
しゅう

土
ど

曜
よう

日
び

、川
かわ

崎
さき

にあ

る居
い

合
あい

道
どう

の道
どう

場
じょう

に通
かよ

っ

ています。天
てん

気
き

がいい

日
ひ

は、スカイウォーク

に寄
よ

って帰
かえ

ります。

レポ
ータ
ー

春
はる

のオノマトペ

あつめてみました！

横
よこ

浜
はま

観
かん

光
こう

情
じょう

報
ほう

公
こう

益
えき

財
ざい

団
だん

法
ほう

人
じん

 横
よこ

浜
はま

観
かん

光
こう

コンベンション・ビューロー

外
がい

国
こく

出
しゅっ

身
しん

の皆
みな

さんが選
えら

ぶ

日
に

本
ほん

語
ご

には、「オノマトペ」が たくさんあります。
会
かい

話
わ

・小
しょう

説
せつ

・マンガ・テレビなどでよく使
つか

われるので、
覚
おぼ

えると、とても便
べん

利
り

です。

下
した

の絵
え

は、春
はる

の公
こう

園
えん

での様
よう

子
す

です。日
に

本
ほん

のオノマトペを
たくさん見

み

つけました。右
みぎ

側
がわ

にある例
れい

文
ぶん

を見
み

ながら、
どういう時

とき

に使
つか

うのか、考
かんが

えてみてください。

紹
しょう

介
かい

したオノマトペの例
れい

文
ぶん

同
おな

じオノマトペでも、いろいろ

な意
い

味
み

・使
つか

い方
かた

があります。

ぜひ調
しら

べてみてください。

①春
はる

の日
ひ

差
ざ

しが、キラキラと眩
まぶ

しい。
②うぐいすが、ホーホケキョと鳴

な

く。
③桜

さくら

の花
はな

びらが、ひらひらと舞
ま

う。
④犬

いぬ

が、楽
たの

しそうにグングンと進
すす

む。
⑤春

はる

は心
こころ

がウキウキする。
⑥桜

さくら

を見
み

ながら、うとうとしてしまう。
⑦にこにこと微

ほほ

笑
え

む店
てん

員
いん

さん。
⑧もちもちとした食

しょっ

感
かん

のお団
だん

子
ご

。
⑨花

か

粉
ふん

で鼻
はな

がムズムズする。
⑩ネコがニャーンと鳴

な

く。

やさしい
日

に

本
ほん

語
ご 英

えい

語
ご

「秋
あき

のオノマトペ」は、
右
みぎ

の QR コードから見
み

る
ことができます。

vol.3

オノマトペ (onomatopoeia)：
声
こえ

や音
おと

、人
ひと

や物
もの

の状
じょう

態
たい

や動
うご

きなどを音
おと

で表
あらわ

したことば。

* 横
よこ

浜
はま

ベイブリッジの下
した

にある展
てん

望
ぼう

施
し

設
せつ

*

↑スカイウォークからの眺
なが

め



日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

ってどんなところ？どんな人
ひと

が通
かよ

っているの？
横
よこ

浜
はま

市
し

にたくさんある「地
ち

域
いき

の日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

」をもっと近
ちか

く
に感

かん

じて、あなたも参
さん

加
か

してみましょう！

http://www.yokeweb.jp

横
よこ

浜
はま

市
し

内
ない

の国
こく

際
さい

交
こ う

流
りゅう

ラウンジ紹
しょう

介
かい

コーナー

* このコーナーでは、国際交流ラウンジの情報を掲載します。掲載ご希望の場合は、YOKE までお問合せください。

横
よこ

浜
はま

市
し

港
こう

南
なん

区
く

上
かみ

大
おお

岡
おか

西
にし

1-6-1

ゆめおおおかオフィスタワー 13F

月
げつ

～土
ど

：09:00-21:00

日
にち

・祝
しゅく

：09:00-17:00

英
えい

語
ご

、中
ちゅう

国
ごく

語
ご

、スペイン語
ご

など7か国
こく

語
ご

で相
そう

談
だん

ができます。

ことばによって、曜
よう

日
び

や時
じ

間
かん

が違
ちが

います。

ラウンジに来
く

る前
まえ

に電
でん

話
わ

で確
かく

認
にん

してください。

*英
えい

語
ご

での相
そう

談
だん

は毎
まい

日
にち

横
よこ

浜
はま

市
し

港
こ う

南
なん

国
こ く

際
さい

交
こ う

流
りゅう

ラウンジ
Yokohama Konan International Lounge

緑
みどり

が多
おお

く住
す

みやすいエリア。

都
と

心
しん

だけでなく、鎌
かま

倉
くら

・箱
はこ

根
ね

エリアにも

アクセスしやすいです。

ラウンジのある「上
かみ

大
おお

岡
おか

駅
えき

」は

とても大
おお

きい駅
えき

で、

買
か

い物
もの

や映
えい

画
が

などが楽
たの

しめます。

自
し

然
ぜん

豊
ゆた

かな久
く

良
ら

岐
き

公
こう

園
えん

には、

日
に

本
ほん

庭
てい

園
えん

や能
のう

舞
ぶ

台
たい

があります。

港
こう

南
なん

区
く

って、どんなところ？

京
けい

急
きゅう

線
せん

／市
し

営
えい

地
ち

下
か

鉄
てつ

上
かみ

大
おお

岡
おか

駅
えき

 徒
と

歩
ほ

1分
ぷん

Access

Address

Open

Closed

TEL :045-848-0990

第
だい

３水
すい

曜
よう

、年
ねん

末
まつ

年
ねん

始
し

４月
がつ

になると、新
あたら

しいメンバーで日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

などが行
おこな

われます。

「高
こう

校
こう

生
せい

のためのフリースペース」のような新
あたら

しい企
き

画
かく

もあります。

上
かみ

大
おお

岡
おか

駅
えき

から近
ちか

くて便
べん

利
り

なところにある港
こう

南
なん

ラウンジに、

いちど来
き

てみてください。

ラウンジからのおしらせ

横
よこ

浜
はま

にある日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

の紹
しょう

介
かい

せや にほんごプロジェクト（瀬
せ

谷
や

区
く

） あなたの近
ちか

くの

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

は、

ここから探
さが

せます

どんな教
きょう

室
しつ

？

どんな人
ひと

が通
かよ

っているの？

お互
たが

いの国
くに

の文
ぶん

化
か

、生
せい

活
かつ

、習
しゅう

慣
かん

など、

やさしいにほんごで、楽
たの

しくおしゃべ

りしています。最
さい

近
きん

では、プルコギ、

おかゆ、月
げっ

餅
ぺい

、シナモンロールなど

食
た

べ物
もの

の作
つく

り方
かた

で盛
も

り上
あ

がりました。

申申
もうしもうし

込込
ここ

みみ

vol.03

Pick Up

無無
むむ

料料
りょうりょう

オンラインオンライン日日
にに

本本
ほんほん

語語
ごご

教教
きょうきょう

室室
しつしつ

です。です。
Zoom をZoom を使使

つかつか

います。います。誰誰
だれだれ

でも・どこでも・どこ
からでもからでも参参

さんさん

加加
かか

できます。できます。毎毎
まいまい

週週
しゅうしゅう

日日
にちにち

曜曜
ようよう

10:00-11:00 と 14:00-15:00 の 210:00-11:00 と 14:00-15:00 の 2 回回
かいかい

レッスンをレッスンを行行
おこなおこな

っています。っています。
両両
りょうりょう

方方
ほうほう

参参
さんさん

加加
かか

することもできます。することもできます。

　　　　　　
オンラインのみです。オンラインのみです。
どこからでもどこからでも参参

さんさん

加加
かか

できます。できます。
URL : https://forms.gle/GnHUDxQUUoHJTSNg8
mail : seyanihongopr@gmail.com

来
らい

日
にち

年
ねん

数
すう

：5年
ねん

趣
しゅ

味
み

：陶
とう

器
き

を集
あつ

めること

好
す

きな日
に

本
ほん

語
ご

：安
あん

全
ぜん

第
だい

一
いち

最
さい

近
きん

覚
おぼ

えた日
に

本
ほん

語
ご

：一
いっ

般
ぱん

的
てき

ブイチイタンさん
（ベトナム）

教
きょう

室
しつ

から、ひとこと

教
きょう

室
しつ

のくわしい

情
じょう

報
ほう

は、こちら

子
こ

供
ども

が 2
ふたり

人います。学
がっ

校
こう

から配
くば

られるお知
し

らせの内
ない

容
よう

が分
わ

かるようになりたくて、教
きょう

室
しつ

に参
さん

加
か

することを決
き

めました。

この教
きょう

室
しつ

は、友
とも

達
だち

から SNSで教
おし

えてもらいました。

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

に入
はい

ったきっかけは？
また、どうやって今

いま

の教
きょう

室
しつ

を知
し

りましたか？

日
に

本
ほん

人
じん

のお友
とも

達
だち

と、日
に

本
ほん

語
ご

でもっとコミュニケーションを

とりたいです。また、車
くるま

の免
めん

許
きょ

をとりたいので、そのた

めにも日
に

本
ほん

語
ご

を勉
べん

強
きょう

したいです。

オンラインの教
きょう

室
しつ

なので、いつでもどこでも勉
べん

強
きょう

すること

ができます。実
じっ

際
さい

に話
はな

すので、会
かい

話
わ

が上
じょう

手
ず

になりました。

普
ふ

段
だん

の生
せい

活
かつ

に役
やく

立
だ

つ日
に

本
ほん

語
ご

を、楽
たの

しく学
まな

ぶことができます。

日
に

本
ほん

語
ご

で、どのようなことが
できるようになりたいですか？

日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

のいいところを
教
おし

えてください。

場
ば

所
しょ

MAIL:konan-international-lounge
　　  @yokohama.email.ne.jp

上
かみ

大
おお

岡
おか

駅
えき

の近
ちか

くを流
なが

れる大
おお

岡
おか

川
がわ

には、

川
かわ

沿
ぞ

いに長い散
さん

歩
ぽ

道
みち

があります。

春
はる

にはたくさんの桜
さくら

が楽
たの

しめます。


